



Samedi 24 juin 2023

Edito

“Tout le malheur des hommes vient de ne savoir pas demeurer en repos, dans une chambre” (Blaise PASCAL, dont nous fêtons les 400 ans de la naissance en 2023).

Cette fin d'année est un peu folle ! C'est comme si nous avions une frénésie pour rattraper le temps perdu après ces trois années marquées par le covid et toutes les restrictions qui nous ont été imposées. Lors du confinement, beaucoup avaient goûté la tranquillité d'un monde comme endormi, et s'étaient promis de ne plus jamais reprendre le rythme fou d'avant... et voici qu'aujourd'hui nous en faisons encore plus !! Les promesses sont-elles tombées dans l'oubli ? dans tous les cas, cela signifie combien nous avons besoin de contacts, de nous réaliser dans les activités et les engagements. Mais nous courons un grand danger : la dispersion et la perte de notre vie spirituelle, l'absence de paix intérieure.

Profitions de cet été pour nous reposer un peu, et prendre le temps d'une chose nécessaire : le discernement ! Dieu nous appelle à nous donner, mais il faut faire des choix et définir des priorités, afin de porter une fécondité qui n'est pas toujours une efficacité immédiate. N'oublions pas l'essentiel, la vie spirituelle, et il faut pour cela prendre les bons moyens. Que le Seigneur nous éclaire !

P. Xavier Giraud

Vie paroissiale

Les horaires de l'été à partir du samedi 8 juillet et jusqu'au lundi 28 août

inchangés du lundi au vendredi, messe à 9h
Samedi pas de messe le samedi matin à Noisy à 9h30
confessions à Bailly 17h le samedi
messe à 18h à Bailly
Dimanche messe à Noisy à 11h

Fête de l'Assomption : messes le lundi 14 août à 18h Bailly et le mardi 15 août à 11h Noisy

Permanence des prêtres

Le Père Hugues Djidonou, du diocèse d'Abomey au Bénin, viendra aider le Père Xavier au mois de juillet et lui permettra de visiter les camps scouts et de partir aux JMJ à Lisbonne avec près d'une centaine de jeunes de la paroisse.

Le Père Simon assurera la permanence du mois d'août.

Mercredis de l'été

Vous êtes attendus tous les mercredis dès 19h30 en juillet et en août à la Maison Paroissiale pour partager un repas, tisser des liens fraternels, faire des rencontres. Un rendez-vous à ne pas manquer ! Chacun apporte un plat à partager.



Paroisse Bailly - Noisy-le-Roi - Rennemoulin

Bulletin paroissial

Jonas



Le Secours Catholique mène des actions locales d'insertion et de solidarité. Afin de les poursuivre et les développer, l'équipe de Bailly-Noisy recherche des nouveaux bénévoles pour septembre-octobre.

Si vous êtes intéressés et pour plus d'informations, contactez Françoise Soufflet francoise.soufflet78@hotmail.com ou 06 01 30 58 25



Secrétariat

Il sera fermé du vendredi 14 juillet au lundi 28 août inclus.

En cas d'urgence pour obsèques ou sacrement des malades, appeler le 07 56 94 30 06

Agenda

- !!!! PAS DE MESSES vendredi 30 juin à 9h00 à Bailly ni samedi 1er juillet (9h30 à Noisy et 18h Bailly)
- mercredi 5 19h30 mercredi de l'été : dîner partagé à la Maison Paroissiale, puis tous les mercredis de juillet et août
- jeudi 6 Table ouverte dès midi à la Maison Paroissiale

Agenda de la rentrée

Notez dès à présent les dates importantes pour la rentrée

- ★ **Rentrée paroissiale** samedi 16 et dimanche 17 septembre : mercato, apéritif, accueil des nouveaux...
- ★ **Pèlerinage paroissial à Rome**, sur les pas des apôtres et des saints du 10 au 14 avril 2024.
Réunion d'informations le mercredi 27 septembre
- ★ **Journée paroissiale** le dimanche 15 octobre, qui réunira les mouvements scouts et tous les paroissiens qui le souhaitent pour un temps fraternel et une messe en Ile-de-France.
- ★ **Soirée festive** en paroisse le samedi 3 février

Et aussi....



La Mission pour la famille, sous le label Family Phone, propose une série de soirées-débats pour se saisir de sujets liés aux difficultés de la vie familiale ou d'éducation.

"Genre ?! L'identité sexuelle en question" est la nouvelle vidéo **COM' A LA**

MAISON, désormais accessible sur le site du diocèse de Versailles.

Elle est animée Anne-Laure Boch, Neurochirurgien et Docteur en Philosophie ; Chantal de la Motte, Adjointe en pastorale dans un lycée privé catholique et le Père Gaultier de Chaillé, curé de Villepreux/Les Clayes.